

FDP Kriftel

## **FDP KRIFTEL NUN AUCH IM BEZIRKSVORSTAND VERTRETEREN**

01.07.2018

---

**Kriftel, 26. Juni 2018.** Ortsvorsitzender Florian Conrad wurde am Mittwoch, 20. Juni auf dem Bezirksparteitag der FDP Westhessen-Nassau in Wiesbaden einstimmig zum Beisitzer im Bezirksvorstand gewählt. Der Bezirk besteht aus den vier Kreisverbänden Limburg-Weilburg, Main-Taunus, Rheingau-Taunus und Wiesbaden und stellt ein wichtiges Bindeglied zwischen der Landesebene und der Parteibasis dar. Bezirksvorsitzende bleibt weiterhin die Kreisvorsitzende von Limburg-Weilburg Marion Schardt-Sauer, sie wird von den Vorsitzenden der drei anderen Kreisverbänden Johannes Baron (Main-Taunus), Chris Diers (Wiesbaden) und Stefan Müller (Rheingau-Taunus) als ihren Stellvertretern unterstützt.



**Der neugewählte Bezirksvorstand der FDP Westhessen-Nassau unter der  
Vorsitzenden Marion Schardt-Sauer (7. v. r.) mit Beisitzer Florian Conrad (3. v. r.)**